

**Piélagos** ► Para el Presidente es el camino a seguir, con una “apuesta clara por la sanidad”

# Revilla visita la granja ‘La Benera’, una explotación ganadera “modélica en Cantabria”

M. CASTILLO. Oruña

El Presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, y el consejero de Ganadería, Agricultura y Pesca, Jesús Oria, han girado una visita a la granja ‘La Benera’, situada en Oruña de Piélagos. La explotación ganadera es una de las granjas más importantes de ganado frisón de nuestra región, ya que posee un rebaño de alta selección, formado por un total de 98 cabezas. Así opinó también el Presidente regional, señalando que se trata de una explo-

tación “modélica en Cantabria”, ya que es una “ganadería bien llevada y que apuesta por la calidad”. Revilla cree además que la granja es la demostración de la ganadería del futuro, con una “apuesta clara por la sanidad” de las reses, en la línea de los países más avanzados, produciendo “más litros con menos vacas”. Para Revilla, José Ángel Pereda, el joven propietario de la explotación, “es un ejemplo de por dónde tiene que caminar el sector ganadero cántabro”.

Del mismo modo, Revilla insistió en que el futuro de la ganadería cántabra es del de la “legalidad, calidad y la sanidad” debido a las normas comunitarias y “por convencimiento propio del Gobierno de Cantabria, que trabaja por erradicar la brucelosis y lo está consiguiendo”. En este sentido, Revilla prevé que el próximo año Cantabria será la autonomía española con menor índice de esta enfermedad, fruto del trabajo de la consejería de Ganadería.

En el mismo sentido se manifestó el propietario de *La Benera* que defiende las medidas adoptadas por el Gobierno de Cantabria en defensa del saneamiento de la cabaña ganadera, afirmando que tanto la mayoría de los sindicatos como personalmente lo importante y “lo primero es la sanidad, ya que los ganaderos dependemos del consumo de la carne y leche”.

## La mejor vaca

El Jefe del Ejecutivo regional destacó que *La Benera* cuenta con “la mejor vaca de España”. Revilla se refirió a la res de nombre *Pachecas James Greta*, galardonada con el premio a la vaca campeona en el Concurso Nacional de Primavera (CONAFE), celebrado en Torrelavega, el pasado mes de marzo. En este



Las autoridades observan el galardón obtenido por la granja en CONAFE 2005.

ALERTA

concurso participaron 254 animales de 86 ganaderías pertenecientes a seis Comunidades Autónomas. El evento contó con el patrocinio de la Consejería de Ganadería, que aportó 150.000 euros; el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y el Ayuntamiento de Torrelavega. Durante la visita, Revilla pudo observar la friso-escultura, que representa una vaca amamantando a un ternero, el galardón obtenido por esta granja en CO-

NAFE 2005, que fue donado por el Gobierno de Cantabria. Asimismo, las autoridades asistentes realizaron un recorrido por las instalaciones de la explotación ganadera y tuvieron la oportunidad de observar a la vaca campeona del certamen CONAFE 2005, *Pachecas James Greta*. Este ejemplar, ganadora de tantos premios, tiene cinco años de edad y es un magnífico animal de alta producción láctea, 40-50 litros diarios y una al-

ta calidad morfológica. Asimismo, la granja ha recibido numerosos reconocimientos en otros certámenes ganaderos a nivel nacional e internacional, como es el caso de la Feria Internacional de la Semana Verde. Este concurso, organizado en la localidad gallega de Silleda (Pontevedra), se celebró el pasado mes de junio y en él la vaca *Pachecas James Greta* fue distinguida con los premios campeona internacional y mejor ubre.

Durante un acto en San Vicente de la Barquera

## Lola Gorostiaga destaca la normalización de las relaciones con los Ayuntamientos

ALERTA. San Vicente

La Secretaria General de los socialistas cántabros afirmó en San Vicente de la Barquera que, en estos dos años de legislatura, se han dado pasos firmes y definitivos para la normalización del Gobierno regional con todos los Ayuntamientos de Cantabria. Era éste uno de los objetivos marcados en el pacto de gobierno con el PRC. Lola Gorostiaga afirmó que esta normalización, llevada a cabo por el Ejecutivo, debería haberse realizado con anteriores gobiernos. Gorostiaga considera que, durante años, ha formado parte de la historia política de nuestra región el conflicto permanente entre el Gobierno de Cantabria y los ayunta-

mientos, debido en parte al clientelismo que ejercía el gobierno de la derecha hacia las corporaciones afines o susceptibles de serlo. Ahora, dijo Gorostiaga, es notoria la ausencia de conflictividad en las relaciones institucionales entre el Gobierno y los ayuntamientos, con la salvedad de Santander que, para la Secretaría general del PSC-PSOE, actúa de forma marcadamente partidista. Lola Gorostiaga hizo también en San Vicente de la Barquera, y ante afiliados y simpatizantes de la Comarca del Nansa, Comillas, Ruiloba, Val de San Vicente, Valdáliga y Cabuérniga, un amplio repaso de lo que han supuesto para Cantabria los dos años de Gobierno y de reali-



Gorostiaga durante su intervención.

ALERTA

zación del proyecto socialista. Así, la Secretaría general del PSC-PSOE citó como ejemplos el proyecto del Centro de Estudios Hispánicos de Comillas, la aprobación de 4,1 millones de euros

para la Estación de Tratamiento de Aguas de Val de San Vicente y San Vicente de la Barquera, el Plan de Dinamización del Comercio Local de San Vicente de la Barquera que podría contar con

## Valdeolea ►

Una asociación estudia recurrir la aprobación del proyecto de Alfa

A. Q. Valdeolea

La Asociación Colectivo Ciudadano de Valdeolea estudia recurrir en los tribunales la Autorización Ambiental Integrada (AAI) del conjunto de instalaciones que conforman el complejo industrial de Cementos Alfa en Mataporquera, que permite, con limitaciones y condicionantes, la sustitución parcial del coque de petróleo por combustibles alternativos. Así lo avanzó el presidente de dicho colectivo, Luis Silió Fernández, quien se preguntó “cómo se puede comprender y tener el valor de aprobar algo de lo que no están seguros en Medio Ambiente, cuando aprueban una Autorización Ambiental Integrada con tantas restricciones, y que tienen que someter a los ciudadanos y expone-nos a que nuestra salud quede perjudicada para comprobar si las dioxinas y los furanos aumenta o disminuyen quemando porquerías”. Opina así que “poca seguridad tienen nuestros gobernantes medioambientales de lo que puede pasar, ya que no se atrevan a desechar un proyecto que nada bueno tiene para la Comarca Campurriana”, y cuestionó “cómo se van a vender los productos que tanto pregonan nuestro Presidente, en el último mercado artesanal de productos campurrianos celebrado este fin de semana en Reinosa”, algo que consideró “totalmente incompatible con la incineración de residuos tóxicos y peligrosos que autorizan a quemar en Cementos Alfa”, apuntó. Destacó que ante dicha actitud, “la única solución que nos dejan es tener que acudir a los tribunales”.

una aportación del Gobierno regional de 600.000 euros o la conclusión del polígono industrial de Los Táñagos que ha creado 25.000 metros cuadrados en Val de San Vicente.